

# El médico veterinario Rodrigo Baeza es el nuevo seremi de Desarrollo Social

**PRIMERAS ACTIVIDADES.** La autoridad se reunió ayer con los diferentes equipos de trabajo de la Seremi y hoy y mañana sostendrá actividades con el delegado presidencial Jorge Alviárez Pantoja.

**Maria Alejandra Pino C.**  
 mariaalejandra.pino@australvaldivia.cl

Luego de la renuncia de Roberto Giubergia, el Ministerio de Desarrollo Social y Familia anunció la designación como secretario regional ministerial (seremi) de la cartera en Los Ríos al médico veterinario, con formación en Administración y Políticas Públicas, Rodrigo Baeza Quintana.

La nueva autoridad asumió oficialmente sus funciones ayer. En su primera jornada liderando la seremi, se reunió con el equipo regional con el objetivo de fortalecer la coordinación y la gestión interna de la institución. Además, fue parte de una serie de sesiones de trabajo con los equipos de Administración y Finanzas, Inversiones, Área Social, Niñez y Comunicaciones.

En tanto, hoy se reunirá con el delegado presidencial regional, Jorge Alviárez, en un encuentro protocolar para dialogar sobre los énfasis de su gestión y las políticas que impulsará el gobierno en materia de desarrollo social.

En la tarde, asistirá a la actividad de cierre del Programa Acción - Fortalecimiento de



EL NUEVO SEREMI DE DESARROLLO SOCIAL Y FAMILIA SE REUNIÓ AYER CON VARIOS EQUIPOS DE LA INSTITUCIÓN EN LOS RÍOS.

Planes de Trabajo Familiar, implementado por el gobierno a través del Fosis en Mafil. Y mañana, junto al delegado presidencial y el seremi del Trabajo, anunciará el hito del Aporte Familiar Permanente 2025, una medida que beneficiará a las familias en la región. Además, en la agenda de la semana se incluyen reuniones con la Subsecretaría de Servicios Sociales y los servicios relacionados, siendo el primer Gabinete Social de la gestión de Baeza, donde abordará la coordinación y los desafíos de Senama, Senadis, Fosis, Injuv, Conadi y el Servicio de Protección Especializada.

Respecto de su nombramiento,

el seremi señaló que "dentro de las primeras acciones estuvimos, por supuesto, reunirme con el equipo regional para dar continuidad al trabajo que cada uno realiza en las diversas áreas que son parte del quehacer del Ministerio y que van en directo beneficio de las personas y sus familias".

Y acerca de los lineamientos

durante su gestión, precisó que "esperamos fortalecer las áreas que son parte del plan de gobierno de nuestro Presidente Gabriel Boric, como lo son el Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados, la ejecución de la Política Nacional de la Niñez y Adolescencia y la protección integral a la infancia, el Sistema Nacional de In-

versiones y el trabajo con los Servicios Asociados, entre otros".

Rodrigo Baeza fue uno de los tres nuevos seremis que el Ministerio nombró en el país. También asumieron la abogada Patricia Pérez Zamorano en Tarapacá y el doctor en Ciencias Políticas y Sociales Celso López San Francisco en Coquimbo.

El cargo de Seremi de Desarrollo Social y Familia se mantenía vacante en Los Ríos desde el 17 de enero, cuando Roberto Giubergia presentó su renuncia.

## TRAYECTORIA

Según informaron desde el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, Baeza cuenta con una trayectoria profesional en la región de Los Ríos, en donde se ha desempeñado en otros cargos.

Laboralmente se ha desarrollado dentro de la administración pública como director de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad de Valdivia y como jefe de la Unidad Regional de la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere). CG

## LÍNEAS DE ACCIÓN

Respecto de su nombramiento,